

Le Courrier du Loiret, 19 décembre 2019

Ondreville-sur-Essonne

Une place dédiée à Arnaud Beltrame

Une place Arnaud-Beltrame a été inaugurée samedi 14 décembre à Ondreville-sur-Essonne. Le municipalité a voulu rendre hommage à ce gendarme tué par un terroriste à Trèbes (Aude) en mars 2018.

« Distinguer sa vie pour sauver celles des autres, ce n'est pas couronner et cela mérite médailles : certaines nous en ce courage ? », a interrogé le maire, Claude-Michel Stangé, lors de la proposition de changement de nom de la place de l'Église d'Ondreville-sur-Essonne. Également ancien combattant d'Algérie, il avait été cité deux fois par l'acte du colonel Arnaud Beltrame en septembre dernier, de rendre hommage au militaire en devenant son nom à une place de la commune.

« Il était toujours en retard ou il n'y avait pas d'histoire », explique le maire d'Ondreville, Jean-Claude Stangé. Le but était de ne pas enterrer de modifications pour la distribution du courage. La délibération a été adoptée à l'unanimité par le conseil municipal comme l'a rappelé le premier



Le maire, Jean-Claude Stangé, le général Frédéric Azzaroni, le sénateur Jean-Pierre Saur et le sous-préfet de Pithiviers, Nicolas Monard, ont découvert la plaque.

dédiée par le maire, le général, le sénateur Jean-Pierre Saur et le sous-préfet de Pithiviers, Nicolas Monard.

CARLE COLO

UNE PREMIÈRE DANS LE LOIRET : la place d'Ondreville-sur-Essonne est la première dédiée à Arnaud Beltrame dans le Loiret. Le maire, Claude-Michel Stangé, a annoncé que le nom de la place de l'Église de la commune sera changé en son nom. La décision a été prise par le conseil municipal de la commune.



« Aurions-nous eu ce courage ? », dit-il. Arnaud Beltrame, colonel de gendarmerie, est mort le 14 mars 2018, lors d'un acte de courage », a été



Des gendarmes de la communauté de brigades de Beauce-Polignac, des anciens combattants et l'école de musique de Pithiviers étaient présents pour ce moment ému d'inauguration.

En mars 2018, il se substitue à un otage à Trèbes

Le 23 mars 2018, deux attaques terroristes sont survenues dans l'Aude. L'une à Carcassonne et la seconde à Trèbes, alors qu'un terroriste est entré dans le Super U de Trèbes et a pris en otage une hôtesse de caisse, le lieutenant-colonel Arnaud Beltrame, premier colonel à titre posthume, propose de prendre sa place. Il est tué le 11 à 15 h 20, lorsque le militaire entre dans la salle des coffres du supermarché où le terroriste s'est réfugié.

Peu avant 14 h 30, l'assaut tombe : la gorge du militaire et la tête sont gravement blessés. Arnaud Beltrame décède à l'hôpital dans la nuit du



Depuis août 2018, il était officier adjoint de commandement (OAC) au gendarmat de Trèbes.

23 au 24 mars. Quatre personnes ont été tuées dans ces attaques et 15 blessés. Le terroriste a été abattu par le GRCN.